



Städtische Kliniken  
Mönchengladbach

Akademisches Lehrkrankenhaus der  
Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

**Elisabeth-Krankenhaus Rheydt**  
Hubertusstraße 100  
41239 Mönchengladbach  
Telefon-Nr.: 02166 394-3029  
Mobil-Nr.: 0170 7065 328  
Telefax-Nr.: 02166 394-28030  
E-Mail-Adresse: [jasmin.schuergers@sk-mg.de](mailto:jasmin.schuergers@sk-mg.de)  
Homepage: [www.sk-mg.de](http://www.sk-mg.de)

Mönchengladbach, den 06.02.2025

## Prinzenpaar zu Besuch in NRW-Geburtenklinik Nr. 1

Prinz Alexander I. und Prinzessin Niersia Kathrin bei den Städtischen Kliniken Mönchengladbach

### Der traditionelle Besuch des Gladbacher Prinzenpaares Prinz Alexander I. und Prinzessin Niersia Kathrin, am 4. Februar 2025 in den Städtischen Kliniken Mönchengladbach endete für die Tollitäten im Kreißaal der Geburtshilfe.

Nach einem intensiven Austausch mit dem SKMG-Geschäftsführer und dem neuen Ärztlichen Direktor der Städtischen Kliniken, **Thorsten Celary** und **Prof. Dr. Huan N. Nguyen**, begleiteten Chefarztin **Dr. Sabine Keiser** und Chefarzt **Dr. René Bogesits** das Prinzenpaar, deren Adjutanten und die Vorstände des Mönchengladbacher Karnevalsverbandes in die Mutter-Kind-Klinik auf dem SKMG-Gelände.

Die Karnevalisten besichtigten damit einen wichtigen Schwerpunkt der Städtischen Kliniken. Die Geburtshilfe des Eli ist nicht nur als **Perinatalzentrum Level I** zertifiziert und versorgt mit der Kinderklinik zusammen das komplette Spektrum der Geburtshilfe, das Zentrum ist auch mit **3.496 Geburten** im Jahr 2024 nach der Geburtenliste von Aptamil und Nutricia wieder auf **Platz eins der geburtenstärksten Kliniken** in NRW.

Insbesondere die Teams auf den Wochenstationen waren begeistert vom wertschätzenden Besuch des blauweißen Prinzenpaares. Unter den Kolleginnen und Kollegen befinden sich zahlreiche karnevalsbegeisterte, die auch die diesjährige erneute aktive Teilnahme der Städtischen Kliniken Mönchengladbach am Veilchendienstagszug kaum noch erwarten können.

### Über die Städtischen Kliniken Mönchengladbach

In den Städtischen Kliniken Mönchengladbach, dem Elisabeth-Krankenhaus, werden pro Jahr rund 100.000 Patient:innen mit modernsten Verfahren ambulant und stationär behandelt. Die Ausstattung mit Medizintechnik der jüngsten Generation sorgt dafür, dass das Eli für viele innovative Operationsmethoden führend in der Region ist. Systematische Kooperationen wie beispielsweise mit der Uni-Klinik Düsseldorf tragen zum hohen Standard bei. Die Klinik legt großen Wert darauf, aus ihren 2.000 Mitarbeiter:innen ein echtes Team zu formen. Respekt, Verantwortung und Freundlichkeit sind grundlegend: unter den Mitarbeitenden und gegenüber den Patient:innen. Das Elisabeth-Krankenhaus ist einer der größten Arbeitgeber in

Mönchengladbach. Es versteht sich als verwurzelter Teil der Region und pflegt daher den Austausch mit Institutionen, Vereinen und Unternehmen der Stadt.

**Pressekontakt:**

Jasmin Schürgers

Städtische Kliniken Mönchengladbach GmbH

Elisabeth-Krankenhaus Rheydt

Kommunikation und Marketing

Hubertusstraße 100

41239 Mönchengladbach

Telefon: +49 2166 394-3029

Mobil: +49 170 7065 328

E-Mail: [Jasmin.Schuergers@sk-mg.de](mailto:Jasmin.Schuergers@sk-mg.de)